

30. Oktober 2020



Marion Steinmeier
(Geschäftsführerin
Palliative Care Team Aurich)

EINLADUNG zum digitalen 4. UPLENGENER DIALOG

und



Ulf Thiele
(Mitglied des
Nds. Landtages, CDU)

Taktvoller Wortwechsel über „Sterbebegleitung und Sterbehilfe – wie werden Würde und Wert eines Menschen in unserer Gesellschaft bemessen?“

Freitag, 30. Oktober 2020, um 19.30 Uhr

Der Dialog findet in Form einer WEBEX-Videokonferenz statt.

Hinweis: Falls Sie Cisco Webex Meeting nicht auf Ihrem Rechner installiert haben (hier vorab möglich: <https://www.webex.com/de/downloads.html>) wählen Sie „Abbrechen“ falls der Dialog „Cisco Webex Meeting öffnen?“ angezeigt wird und klicken dann auf den unten angezeigten Link „Treten Sie über Ihren Browser bei.“

Bei Nutzung eines Smartphones sollte vorab die App „Cisco Webex Meetings“ installiert werden.

Um der Konferenz beizutreten bitte den folgenden Link anklicken:

<https://cdu-rkg.my.webex.com/cdu-rkg.my/j.php?MTID=mc3be3281622333696521e5db55b6b012>

Meeting-Kennnummer: 163 681 3779

Passwort: 301020

Über Telefon beitreten: +49-619-6781-9736

Zugriffscod: 163 681 3779

Am Vorabend des Reformationstages werden **Pastorin Marion Steinmeier** und unser **Landtagsabgeordneter Ulf Thiele** in einem gegenseitigen Interview der Grundsatzfrage nachgehen, wie sich die Sterbekultur in Deutschland verändern wird, seitdem das Bundesverfassungsgericht organisierte Hilfe beim Suizid erlaubt.

Seien Sie herzlich eingeladen, eine spannende Diskussion zu erleben.

Bei Rückfragen melden Sie sich gerne per eMail an info@cdu-uplengen.de oder über Handy unter 0172/3440585.